

BBVA



JUBILACIÓN | 07 feb 2020

El Instituto BBVA de Pensiones falla la primera edición de los Premios Longevia

El Instituto BBVA de Pensiones ha publicado el **nombre de los ganadores de la primera edición de los Premios Longevia**, cuyo objetivo es impulsar la investigación en materia de sistema de pensiones y longevidad. En total se han fallado tres premios y tres accésit de tres categorías (Derecho, Economía y Sociología) de un total de 27 trabajos presentados.

Los ganadores de la primera edición de los Premios Longevia son:

Derecho

Primer premio: **Juli Ponce Solé** (Barcelona). 'Legislar mejor para una jubilación mejor mediante la aplicación de las ciencias conductuales'.

Accésit: **Laura Linares Mora** (Madrid). 'Incardinación de los sistemas privados de pensiones en el Régimen Público de la Seguridad Social'.

Economía

Primer premio: **María del Carmen Boado-Penas** (Reino Unido). 'Auntamic balancing mechanisms for pay-as-you-go pension schemes: past, present and future'.

Accésit: **Anne M. Garvey, Manuel Ventura-Marco y Carlos Vidal-Meliá** (Valencia). 'An income statement proposal for an NDC scheme with disability using specific longevity values and minimum pension benefits'.

Sociología

Primer premio: **Nuria Vadenes Plá** (Madrid). 'La felicidad y las nuevas necesidades de los mayores en España. ¿Cómo adaptarse a una población que envejece? Análisis a partir de los datos share. ENS, ECV EFF y encuestas BBVA'.

Accésit: **Jordi Ramón Rizo** (Cornellá de Llobregat. Barcelona). 'Beneficios de una intervención grupal en la percepción en la percepción de soledad de las personas mayores'.

El acto de entrega de los Premios Longevia está previsto para el próximo 6 de marzo. Los seis trabajos ganadores formarán parte del libro conmemorativo de la primera edición de los premios, así como en la sección Fondo Documental del apartado

Pensiones en Cifras de la web del Instituto BBVA de Pensiones. Dada la alta calidad de los materiales presentados, el Instituto BBVA de Pensiones incluirá en ambos formatos otros trabajos, aunque no hayan sido premiados. Se han recibido 27 trabajos de seis países y nueve provincias españolas.

El **Instituto BBVA de Pensiones** nació en 2013 con el objetivo de incrementar el conocimiento de la sociedad sobre el sistema de pensiones, promoviendo la información y transparencia sobre la materia a todos los niveles, con el fin de que la ciudadanía pueda tomar, a nivel colectivo e individual, decisiones racionales e informadas al respecto.